



“UNIVERSIDAD DEL SURESTE”

**“FEMINISMO Y NUEVAS MASCULINIDADES, IMPORTANCIA DEL CONOCIMIENTO DE
NUEVAS PERSPECTIVAS SOCIALES EN TORNO AL GÉNERO EN EL ÁMBITO DE LA
PSICOLOGÍA”**

PSICOLOGIA GENERAL

DOCENTE: Lic. ANA ESTELI HIDALGO MARTINEZ

AUTORA:

BELEN GUADALUPE ROBLERO GUTIERREZ

COMITAN-2021

INTRODUCCION

Ante los diversos usos del concepto de masculinidad y la tendencia a tratarlo como una característica personal, es necesario utilizar herramientas sociológicas, psicológicas y contemporáneas, ya que es referida a una posición de poder. Dada a la estructura social la tarea de esto es contribuir al debate conceptual sobre el tema feminismo y nuevas masculinidades, importancia del conocimiento de nuevas perspectivas sociales en torno al género en el ámbito de la psicología

FEMINISMO Y NUEVAS MASCULINIDADES, IMPORTANCIA DEL CONOCIMIENTO DE NUEVAS PERSPECTIVAS SOCIALES EN TORNO AL GÉNERO EN EL ÁMBITO DE LA PSICOLOGÍA

Durante los últimos años estamos asistiendo a un cambio social de dimensiones considerables, lo que algunos/as especialistas han llamado el ascenso social de la mujer.

El feminismo se entiende como un movimiento social y político, una teoría social, como parte de una forma de ética y basada en habilidades, la emancipación de las mujeres, se ha convertido en un motor de cambio el superar las contradicciones históricas desde la dialéctica.

Durante algún tiempo, en los círculos de mujeres y hombre, empieza a escuchar y hablar de nuevas masculinidades, este es un tema actual y de controversia por ser objeto de investigación y transformación basado en: Masculinidad o masculinidad basada en estereotipos de género de acuerdo con el significado de los hombres en la sociedad y de este modo el considerar los logros del feminismo.

La masculinidad hegemónica nos marca que los hombres no pueden expresar sus emociones, porque esto es un signo de debilidad, "Feminidad", deben rechazar cualquier comportamiento similar a la feminidad de una mujer, porque esto es algo "malo"; en la historia, a los hombres se les fueron construidas mentalidades muy machistas y duras entre ellas la competitividad, poder y le sigue una gran lista.

En este contexto, los estudios de género han abordado este fenómeno, puesto que representa una ruptura con las asignaciones sociales de espacios vigentes durante mucho tiempo.

El feminismo nos proporciona una visión más amplia del mundo, superando la visión determinista de la biología hasta ahora, hay suficientes razones para demostrar la dominación y la desigualdad.

El feminismo es la resistencia a la hegemonía del patriarcado, cuestionando y transgrediendo las normas sociales de violencia recurrente.

Después de una larga y dura lucha, se ha establecido una verdadera relación de igualdad y género, ya que está en las últimas décadas en lo que respecta a las cuestiones de género, la cual es vista por toda la sociedad, estos cambios no son solo se analiza desde una perspectiva feminista, sino también se nota la aparición de factores de género y cómo afectará la masculinidad masculina y en última instancia como esta limita su identidad.

Se proponen replantear la idea de masculinidad y desaprender los roles de género adquiridos durante toda la vida y perpetuados a lo largo del tiempo.

Para romper con la actitud violenta, es importante trabajar primero la compasión y la responsabilidad iniciando a trabajar de lo personal, familiar y laboral, lo que significa involucrarse en la enfermería, la limpieza y el cuidado de los espacios ajenos.

La masculinidad hegemónica está relacionada con una cultura de desigualdad, es decir, los hombres mantienen el control y se sienten capaces. En cambio, la nueva masculinidad se basa en la relación entre nivelación de consenso e igualdad.

Por otro lado, es importante mencionar que la masculinidad tradicional requiere aprobación además de demostrar constantemente sus habilidades. La educación hace que los hombres sean competitivos para obtener empleo o estatus social. Por otro lado, la masculinidad busca que todos puedan mostrar sus debilidades sin miedo, y utilizar los talentos de los demás para trabajar en equipo de manera más efectiva sin buscar el enfrentamiento.

CONCLUSION

El presente ensayo tuvo como objetivo el poder analizar un poco más de las nuevas masculinidades ya que esta buscan que cada hombre exprese su género como quiera. Ciertamente es un tema a la cual le damos poca importancia, pero que tiene un gran peso en nuestra sociedad.

Las nuevas masculinidades buscan cuestionar las formas de sentir, pensar, sentir y actuar, que son propias de los varones, y que han sido impuestas desde afuera, a través de construcciones sociales. Mario Vargas Urías, investigador.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.gob.mx/lahoranacional/articulos/sabes-que-son-las-nuevas-masculinidades>

https://www.emakunde.euskadi.eus/contenidos/informacion/gizonduz_kanpainak/es_def/adjuntos/guia_masculinidad_cas.pdf

<https://werina2000.wordpress.com/2008/11/17/%C2%BFque-es-la-evaluacion-curricular-y-porque-es-importante/>

<https://vivemasseguro.org/la-voz-de-los-profesionales/nuevas-masculinidades/>

http://ve.scielo.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1315-52162008000200006